

POLIANTEA SEMANAL

El senador José C. Zulueta ha presentado una demanda por daños morales contra el gobernador Rizal, Wenceslao Pascual. En demanda, el senador ilongo pide la cantidad de P250,000, y se eluyen los Sres. R. McCulloch ick, publicista el "Phil. Free press" Teodoro M. Locsin, miembro del "staff", por haberse publicado una información que, según se alega era libelosa.

Como nuevo director de la oficina de fitotécnica, Cornelio Crutillo tomó su juramento de cargo ante el secretario de agricultura. Salvador Araneta. El vicepresidente Gonzalo Marino se acercará al retiro el Junio venidero. En el entretanto, Marino actual de director para hacer trabajos de investigación hasta la efectividad de su retiro. Cumplió 55 años de edad el Enero próximo pasado, pero sus servicios, como autoridad en materia de investigaciones, son aún requeridos por oficina

\$14,000 de varias denominaciones, propiedad de dos individuos filipinos, empleados de "Anderson Base Force Base" en Guam. Fueron decomisados por las autoridades de la Aduana y Banco central. Los dos filipinos regresaron de Guam para una visita aquí, y son Segundo Quiniones y Andrés López, los cuales, fueron puestos en libertad después de ser cuestionados

El veterano estadista y senador José P. Laurel Sr. celebró 63 cumpleaños en su residencia en Peñafrancia, Paco. La fiesta duró un día, durante la cual desfilaron una legión de sus admiradores y simpatizadores, concurriendo entre ellos prominentes personalidades del gobierno encabezados por el Pres. Magsaysay y distinguidos líderes del PN., quienes le felicitaron cordialmente, deseándole largos años de vida. La fiesta comenzó con una misa de acción de gracias en el "Lyceum College", oficiando el sacerdote Mons. Rufino Santos.

Un grupo de bandidos con uniformes militares asaltaron un camión lleno de pasajeros, en el barrio Ligas, Indang, Cavite, in-

cautándose dinero y varios objetos de los pasajeros, Arsenio Austria y su esposa, y un comerciante local Augenio Salazar. El camión es de la propiedad de Saulog, TPU-154.

A menos que las sentencias de muerte sean conmutadas, los convictos de secuestro y asesinato Ging Sam, alias Taba, alias Ay Bue Sy; Cenon Reyes y Cifra, Gregorio González serán ejecutados en la silla eléctrica, según decisión de la Corte Suprema que sostuvo el fallo del jurado de primera instancia de Manila.

De un momento a otro se espera la dimisión de Simeón Del Rosario, secretario ejecutivo del comité de actividades anti-filipinas de la Cámara de Representantes, en vista de que el comité "Cinta-Azul" del Senado y el de la Cámara están preparando hacer una investigación de los cargos de subversión formulados contra las agrupaciones "Democratic Alliance" y "Civil Liberties Union". El Dip. Leonardo Perez-N, Nva. Ecija, en una comunicación dirigida al presidente del comité, Dip. Joaquin R. Roces, reclama que los dos "memorandums", en poder de los miembros del comité, preparados por Simeón Del Rosario, constituyen base suficiente para proceder la investigación contra dichas asociaciones.

Por un memorandum expedido por el colector de rentas internas J. Antonio Araneta, como toque de acción para una intensa campaña nacional contra los dueños

de tiendas y vendedores en el mercado, por el uso defectuoso de instrumentos sin visencia y sin sellados en el peso y medida, los agentes de rentas, en provincias harán una campaña general en todo el país, organizándose en grupos para hacer una recorrida de pueblo en pueblo en cada provincia.